
第４回議会報告並びに意見交換会の質疑に対する回答 

（意見交換会） 

『市内小中学校のホームページについて』 

Ｑ．瑞穂市内の小中学校のホームページを見てみると、未だに平成２５年度の情報が掲載さ

れていて日々更新がされていない。現代では、大体ホームページをみて情報を得ることが

多いと思われるので、しっかりと更新してもらいたい。 

 

Ａ．ご質問のとおり、小中学校のホームページについては過去の情報が載っており更新がさ

れていませんでしたので、早急に更新させていただき、現在では、新しいデータを掲載し

てあります。 

 

 


